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以下為運輸及房屋局局長鄭汝樺今日（八月十日）在香港國際機場出席國泰

新空貨運站設施預展前，回應傳媒提出有關巴士工業行動問題的發言全文： 
 
記者：四間巴士公司有工業行動，並有可能持續，政府可以如何介入？ 
 
運輸及房屋局局長：首先要呼籲車長和員工，要以市民利益為先，去解決目前的

問題。 
 
  其實每一年巴士公司的薪酬調整都有其既定機制，今年亦不例外。自五月左

右（勞資雙方）已開始商談此事，經過十多輪的談判才達成現時的方案。我理解

此方案已為大部分員工接受，如部分員工有不滿意，仍希望他們尊重機制，以建

設性的方式表達意見；要小心考慮任何行動都可能會影響市民，所以應以市民大

眾的利益為先。 
 
  政府方面，勞工處會繼續積極斡旋，而運輸署過去數天也很努力，啟動了緊

急事故交通協調中心，並制訂了一系列應變措施。大家可以看到這兩天的安排，

經過靈活調配和協調，交通運輸情況大致正常。未來兩天，我請市民繼續留意政

府的新聞發布和交通情況。 
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